



あみ小



[https://www.town.ami.lg.jp/
category/16-5-2-0-0-0-0-0-0.html](https://www.town.ami.lg.jp/category/16-5-2-0-0-0-0-0-0.html)

阿見町立阿見小学校 令和6年11月20日

10月26日(土) 第78回 運動会

心地よい秋風の中、ご来賓の皆様、多くの保護者の皆様をお迎えし、阿見小学校運動会が開催されました。児童・保護者・地域・教職員が一体となり、「みんなえがお」の素晴らしい運動会となりました。駐車場、後片付け等でご協力いただいた皆様、心より感謝申し上げます。学校だよりにて児童の「えがお」の一部をご紹介します。

楽しかった
運動会を
振り返ろう！



1年生

小学校で初めての運動会。緊張しましたが幼稚園・保育園(所)の頃からの大きな成長が見られました。

玉入れでは、BGMもダンスもこれまでとはひと味違います。「プリンバンボン！」の歌に合わせた切れのある動きに釘付けでした！「ようい どん！」では、大きなグラウンドで大歓声を浴びながら、全力で走りきることができました！



2年生

「心を一つに めざせ金メダル！」では、手作りの衣装で団体競技に挑みました。衣装に描いた金メダル＝一等賞を獲るには、フープのどこをどのように持てば速く走れるのか、チームで一糸懸念考えました。「おねがい、校長先生」では、かわいらしいパンダに仮装した校長先生が挙げる旗と同じ旗を挙げれば、ショートカットができます。運悪く違う旗を引いても、全力疾走で追いつき追い越し、素晴らしい勝負となりました！



3年生

「みんなにサチアレ」のダンスでは、ダンスの美しさだけでなく隊形移動も工夫してどの角度からも観ている人が幸せになる演技を披露しました。また、学級ごとに満面の笑顔で写真撮影をすることができました。「パワー！80000mm走」では、「パワー！！」のかけ声とともに気合いを入れて入場し、80000mmを駆け抜けました。



4年生

「巻き起こせ!阿見せん風」では、学級ごとに作戦を立て、猛練習し、最後まで勝敗が分からない大接戦でした。「目指せ!アスリート!」では、サッカー・バドミントン等様々なスポーツで競いました。得手不得手もありますが、皆さんとても上手でした!



5年生

今年の綱引きは「ダンシング綱引き」、一定時間は綱引きの行方を気にかけてながらも、愉快的ダンスを続け、観客を楽しませました。合図と同時に猛ダッシュして綱引きに加わるとたくましさを感じました。「阿見小の風」では、走る姿が勇ましい!高学年にふさわしい徒競走となりました。



6年生

阿見小最後の運動会、借り人競争「君たちは誰をかりるか」では、多くの保護者の皆様に参加いただき、大盛り上がりでの演技となりました。「青と夏」では、高度なダンスを流行りの音楽に合わせて格好よくキメてくれました。素敵な思い出になりました。



応援合戦



来年度のダンスも一緒に楽しみましょう!

全校ダンス



今年度も、駐車場案内、学校・学年だよりに掲載した写真撮影等でPTA役員の皆様にご多大なるご協力をいただきました。ありがとうございました。大久保写真館からインターネット購入の案内が配付されますので、個人の写真についてはそちらでご購入ください。